

SIAP DIOPERASIKAN SAAT LIBUR LEBARAN

50 Becak Kayuh Bertenaga Alternatif Siap Layani Wisatawan

YOGYA (KR) - Dinas Perhubungan (Dis-hub) DIY menyerahkan 50 unit becak kayuh dengan tenaga alternatif kepada tiga koperasi dengan wisata di DIY. Keberadaan becak listrik tersebut diharapkan sudah bisa dioperasikan dan siap melayani wisatawan yang datang ke DIY pada libur Lebaran mendatang.

Sebelumnya becak kayuh dengan tenaga alternatif tersebut sudah diluncurkan Desember 2023 lalu. Setelah diluncurkan resmi, Dinas Perhubungan DIY menindaklanjuti dengan menyiapkan administrasi dan persiapan teknis lainnya bersama pengurus koperasi. Dengan begitu saat diserahkan di Koperasi, becak kayuh tersebut langsung bisa dioperasikan untuk melayani masyarakat maupun para wisatawan.

"Saya berharap apabila koperasi becak sudah siap

maka dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat secara aman, nyaman dan memuaskan. Adapun pembagian 50 unit becak kayuh dengan tenaga alternatif itu secara rinci diberikan kepada Koperasi Becak Kayuh Yogyakarta menerima 20 unit becak, Koperasi Becak Wisata Yogyakarta, menerima 20 unit becak dan Koperasi Asha Abyakta Senopati menerima 10 unit becak. Mudah-mudahan ke depan koperasi becak ini dapat berkembang dan mandiri," kata Kepala

Dinas Perhubungan (Dis-hub) DIY Ni Made Dwi-panti Indrayanti di Pendopo Wiyoto Projo Kompleks Kepatihan, Jumat (5/4).

Made mengungkapkan, sebelum serah terima dilakukan sejumlah persiapan teknis operasional. Antara lain pengecekan fisik terhadap 50 becak dari pengadaan yang sudah ada. Kemudian pelaksanaan uji coba terbatas baik di tempat maupun di jalan raya, pelatihan dan pengarahan tata cara mengemudi becak kayuh dengan tenaga alternatif kepada anggota koperasi. Adapun untuk pelaksanaan uji coba secara bersama-sama di jalan kawasan Malioboro. Tidak hanya itu, pengurus koperasi telah membuat NPWP, NIB, Anggaran Rumah

Tangga dan pemasangan papan nama koperasi. "Persiapan administrasi dan teknis untuk memastikan kesiapan dari masing-masing koperasi sebelum menjalankan pelayanan kepada masyarakat," terangnya.

Sementara itu Sekda DIY Beny Suharsono menyatakan, penggunaan teknologi alternatif listrik pada becak kayuh menjadi langkah yang strategis. Tidak hanya menjaga eksistensi kendaraan tradisional, tapi juga menunjukkan komitmen bersama terhadap pembangunan berkelanjutan dan dukungan terhadap program no emission zone.

"Salah satu bentuk keseriusan dalam menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan dari polusi udara adalah program no emission zone," terang Beny.

Menurutnya, becak kayuh ini menjadi simbol transportasi DIY yang lebih ramah lingkungan, baik fisik maupun sosial.

Becak kayuh ini juga mempertegas karakter DIY. Beny berharap tiga koperasi yang menerima becak kayuh agar dapat menyalurkan becak dengan tepat dan memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat. "Lewat langkah kecil ini diharapkan dapat menjadi bagian dari solusi besar dalam menjaga keberlanjutan lingkungan dan kebudayaan," imbuhnya. (Ria)-f



KR-Franz Boedisokamanto

Sekda DIY dan Kepala Dinas Perhubungan DIY saat melepas becak kayuh.

SIAP IKUTI KONTESTASI PILKADA KOTA YOGYA 2024

Tebar Baliho, Heroe Poerwadi Mulai 'Go Public'

YOGYA (KR) - Wakil Walikota Yogya periode 2017-2022 Heroe Poerwadi sudah mulai 'go public' atau mengenalkan diri ke masyarakat. Hal itu terlihat dari tebaran baliho ucapan Selamat Idul Fitri dengan foto dirinya di berbagai sudut Kota Yogya. Tak bisa dipungkiri, kemunculan baliho tersebut berkaitan dengan kontestasi Pilkada Kota Yogya 2024.

Sekretaris Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Amanat Nasional (PAN) Kota Yogya Rifki Listianto SSi MSc, tidak menampik jika pemasangan baliho dengan gambar foto Heroe Poerwadi merupakan salah satu strategi meniti Pilkada Kota Yogya 2024. "Kami ingin mengenalkan ke publik sebenarnya. Jadi ini (baliho) merupakan langkah awal dalam menjalin komunikasi masyarakat, sembari kami juga melakukan komunikasi politik dengan partai lain terkait Pilkada Kota Yogya 2024," jelasnya, Jumat (5/4).

Munculnya baliho berukuran besar itu sudah terlihat sejak Kamis (4/4) lalu. Sebarannya dari daerah pinggiran hingga kawasan pusat Kota Yogya. Di antaranya di kawasan Wirosaban, Jalan Brigiend Katamso serta Jalan Kolonel Sugiyono. Kawasan tersebut cukup strategis dalam menjalin komunikasi massa melalui media luar ruang lantaran menjadi kawasan premium. Dalam

hitungan jam reklame di sana setidaknya akan terlihat oleh ribuan pasang mata yang tengah melintas.

Selain itu, keberadaan baliho-baliho itu dinilai jika Heroe Poerwadi merupakan bakal calon yang paling siap dalam kontestasi Pilkada Kota Yogya 2024. Hal ini karena Ramadan serta Idul Fitri menjadi momentum strategis dalam menjalin komunikasi publik. Baik dengan terjun langsung membersamai masyarakat dalam merayakan ibadah tersebut maupun melalui ucapan berbentuk media iklan luar ruang. Apalagi di masyarakat sudah muncul beberapa nama yang dijangkakan bakal maju berkontestasi dalam Pilkada Kota Yogya 2024. Namun demikian, hingga saat ini baru Heroe Poerwadi yang sudah berani tampil ke publik. Selain Heroe, calon kandidat lain diprediksi masih melakukan berbagai pertimbangan baik secara individu maupun partai sehingga sejauh ini belum dimunculkan ke publik. Kecuali, Singih Raharjo yang hampir tiap malam tidak pernah absen menggelar safari taraweh ke sejumlah wilayah. Akan tetapi kegiatan itu juga dalam rangka ketugasannya sebagai Penjabat (Pj) Walikota yang masih diembannya.

Terkait kesiapan dalam kontestasi Pilkada Kota Yogya 2024, Rifki mengaku sejak awal partainya sudah memiliki sikap atas bakal calon yang

hendak diusung. "Pemasangan baliho bergambar Pak Heroe juga bagian dari kesiapan kami. Sekaligus menunjukkan ke masyarakat bahwa Heroe Poerwadi adalah calon kepala daerah yang akan diusung oleh PAN berdasarkan hasil keputusan organisasi paling tinggi di level daerah yakni rakerda," tandasnya.

Oleh karena itu, selain menempatkan baliho berukuran besar di kawasan strategis, komunikasi masyarakat juga akan digencarkan melalui berbagai spanduk. Terutama untuk dipasang di kawasan permukiman dengan mengedepankan etika dan aturan.

Meski demikian, imbuh Rifki, partainya tetap harus intensif menjalin komunikasi dengan partai lain. Pasaalnya, hasil Pemilu 2024 kemarin DPD PAN Kota Yogya hanya mampu menempatkan empat wakilnya di lembaga legislatif. Sesuai aturan, syarat minimal untuk bisa mengusung pasangan calon kepala daerah dalam pilkada di Kota Yogya ialah delapan kursi.

Dengan begitu hanya PDI Perjuangan yang bisa mengusung pasangan secara mandiri, sedangkan partai lain wajib berkoalisi. "Kami juga harus menempatkan diri dengan empat kursi. Apakah nanti posisinya untuk calon walikota atau calon wakil walikota, itu yang masih kami komunikasikan bersama partai lain," imbuhnya. (Dhi)-f

Milad ke-26 YUY, Distribusikan 190 Paket Sembako

YOGYA (KR) - Memperingati milad ke-26, Yayasan Insan Utama Yogyakarta (YUY) menggelar bakti sosial di Kampus SDIT Insan Utama Yogyakarta, Jumat (5/4). Sebanyak 130 paket sembako dibagikan untuk warga yang kurang mampu di wilayah sekitar sekolah.

Ketua panitia, Alvin Taufiq Abiwaru menuturkan, kegiatan diawali pengajian dengan tausiyah oleh Ustadz Slamet Hadi Riyanto. Baksos serupa juga telah diadakan sebelumnya di dua titik yaitu SDIT Insan Utama 2 (Kampus 2) dan di Insan Utama International Islamic Boarding School (IU IIBS). "Total ada 190 paket sembako yang kita distribusikan, khusus yang di



KR-Devid Permana

Pendistribusian paket sembako di SDIT Insan Utama Yogyakarta.

sini (Kampus SDIT Insan Utama Yogyakarta) sebanyak 130 paket sembako," terang Alvin kepada KR di sela kegiatan.

Menurut Alvin, beberapa waktu sebelumnya, SDIT

Insan Utama Yogyakarta membuka pelayanan pembayaran zakat fitrah, fidyah, infak dan sedekah bagi siswa dan wali siswa. Penentuan penerima paket sembako melibatkan pengurus

RT setempat, sehingga tepat sasaran. "Pendistribusian ini merupakan tanggung jawab kami (SDIT Insan Utama) atas amanah yang telah diberikan oleh siswa dan walisiswa pemberi zakat, fidyah, infak dan sedekah," ujarnya.

Dalam proses pendistribusian paket sembako, pihak sekolah melibatkan siswa agar terbentuk budaya gemar bersedekah sejak dini. Kegiatan sengaja diadakan di dalam kampus, agar masyarakat mengenal lebih dekat SDIT Insan Utama Yogyakarta. "Melalui kegiatan ini kita juga meminta doa dari warga agar siswa kelas 6 diberi kelancaran saat test masuk SMP dan mendapat sekolah yang diinginkan," pungkasnya. (Dev)-f



PENGUMUMAN PERUBAHAN NAMA

Assalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Nasabah dan Mitra yang kami hormati, merujuk kepada :

1. Rapat Umum pemegang Saham Perseroan
2. Persetujuan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia Nomor AHU-0021271.AH.01.02. Tahun 2024 tentang Persetujuan Perubahan Anggaran Dasar Perseroan Terbatas PT BANK PEREKONOMIAN RAKYAT SYARIAH HARTA INSAN KARIMAH MITRA CAHAYA INDONESIA tanggal 03 April 2024

dengan ini diumumkan efektif pada 03 April 2024 nama perseroan :

PT BANK PEMBIAYAAN RAKYAT SYARIAH HARTA INSAN KARIMAH MITRA CAHAYA INDONESIA

berubah menjadi

PT BANK PEREKONOMIAN RAKYAT SYARIAH HARTA INSAN KARIMAH MITRA CAHAYA INDONESIA

Demikian kami sampaikan
Wassalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Sleman, 3 April 2024

PT. BPRS HIK MCI

Direksi

Fraksi PDIP Berbagi Jelang Idul Fitri

YOGYA (KR) - Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kota Yogya melakukan aksi sosial dengan berbagi menjelang Idul Fitri. Sasaran utamanya ialah terhadap puluhan tenaga alih daya yang setiap hari bertugas di gedung dewan. Mereka terdiri dari tenaga keamanan atau satpam, pramusaji serta tenaga kebersihan.

Sekretaris Fraksi PDIP Perjuangan Ipung Purwandari, mengungkapkan aksi berbagi selalu rutin ia gulirkan sebagai bentuk perhatian dan keberpihakan terhadap sesama. "Sebenarnya ini adalah bagian dari menjalin silaturahmi. Apalagi ini sudah menjelang lebaran yang pasti kebutuhan keluarga juga meningkat. Sehingga sudah selayaknya kita harus saling berbagi," ungkapnya di sela penyerahan bingkisan secara simbolis di gedung DPRD Kota Yogya, Jumat (5/4).

Wakil Ketua Fraksi PDI Perjuangan Susanto Dwi Antoro, menambahkan tenaga alih daya dari kalangan keamanan, ke-

bersihan dan pramusaji justru menjadi salah satu mitra strategis bagi dewan. Hal ini karena DPRD Kota Yogya kerap menjadi rujukan bagi daerah lain di seluruh Indonesia dalam bertukar wawasan. Sehingga hampir setiap hari meski di bulan puasa tidak pernah sepi dari kunjungan.

Oleh karena itu, imbuh Toro sapaan akrabnya, kinerja pada pegawai alih daya tersebut sangat menunjang kredibilitas lembaga dewan. Dengan demikian mereka sangat layak untuk diperhatikan. "Kebetulan kami bertiga di pimpinan Fraksi PDI Perjuangan yakni saya, Mbak Ipung dan Pak Ketua Fraksi Wisnu Sabdono Putro, kembali dipercaya mengemban wakil rakyat periode ke depan. Tentu kerja sama dengan para petugas kebersihan, pramusaji dan satpam saya harapkan bisa semakin terjalin dengan kuat. Bersama-sama kita jaga nama baik dan marwah gedung dewan ini," urainya. (Dhi)-f



KR-Ardhi Wahdan

Ipung Purwandari secara simbolis menyerahkan bingkisan kepada perwakilan tenaga alih daya DPRD Kota Yogya.

GUNAKAN ANGGARAN RP 11 MILIAR

Jalan Godean Direhab Usai Lebaran

YOGYA (KR) - Menjelang puncak arus mudik Lebaran, Dinas Pekerjaan Umum, Energi, dan Sumber Daya Alam (PUP-ESDM) DIY telah melakukan pemeliharaan rutin berupa penambalan di Jalan Godean. Selain pemeliharaan jalan di Jalan Godean, tapi juga disejumlah ruas jalan yang lain seperti Klangan, Pulowatu dan Jalan Kaliurang.

Adapun peningkatan atau rehabilitasi ruas jalan Godean rencananya akan dilakukan usai Lebaran dengan alokasi anggaran Rp 11 miliar.

"Saat ini untuk Jalan Godean sudah dilakukan pemeliharaan rutin dengan menambal lubang-lubang jalan. Adapun untuk peningkatan (jalan), pelaksanaan fisik konstruksi baru dilakukan setelah Lebaran. Karena H-7 dan H+7 ada surat edaran untuk tidak melaksanakan kegiatan. Jadi pengerjaannya nanti setelah Lebaran," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Energi, dan Sumber Daya Alam (PUP-ESDM) DIY, Anna Rina Herbranti di Kompleks Kepatihan, Kamis (4/4).

Dikatakan, saat ini telah memasuki proses selang dengan pagu anggaran

APBD murni mencapai Rp 11 miliar. Dengan subjek proyek adalah pekerjaan peningkatan dan pemeliharaan jalan. Sesuai dengan ketentuan dan kesepakatan yang sudah ada tahun ini ruas Jalan Godean yang akan diperbaiki hanya sepanjang 1,5 kilometer. Titik pengerjaannya di sebelah barat Pasar Godean, tepatnya dimulai dari Jembatan Sambirejo 2 hingga SPBU Sidorejo. Adapun soal peningkatan Jalan Godean selanjutnya yang total memiliki panjang sekira 15,175 kilometer akan terus diupayakan dengan mengajukan permohonan bantuan pemerintah pusat melalui dana Inpres Jalan Daerah (IJD).

"Kita usahakan, pokoknya selalu kita mengusulkan anggaran sama mengusulkan IJD lagi, minta bantuan dari Kementerian PUPR," ujarnya.

Seperti diketahui bersama ruas Jalan Godean telah diajukan namun belum lolos verifikasi seluruhnya. Dengan alasan kemampuan anggaran nasional atau pusat belum memenuhi, maka tertunda untuk IJD ruas Jalan Godean. (Ria)-f